

# Kleingärtnervereine präsentieren sich gemeinsam auf dem Kartoffelfest...

Der Kleingärtnerverein Drostenholt Oelde e.V. hat auf dem Kartoffelfest 2012 erstmalig mit einem Info-Stand auf das Kleingartenwesen allgemein und insbesondere in Oelde aufmerksam gemacht. Die Resonanz des Publikums war überwältigend ob der Vielfalt insbesondere des selbst gezogenen Gemüses, aber auch der verschiedensten Obstsorten.

Nunmehr haben sich die beiden Oelder Kleingärtnervereine Drostenholt Oelde e.V. und Kurenholt Oelde e.V. zusammen geschlossen

und werden einen erweiterten Info-Stand auf dem diesjährigen Kartoffelfest am 29. September gemeinsam gestalten.

Vorgesehen ist nicht nur ein Info-Stand, sondern es wird auch eine Probiertheke mit Erzeugnissen aus den Kleingärten angeboten. Auf selbst gebackenem Brot werden aus eigenem Anbau Gartenerzeugnisse als „Probierhäppchen“ serviert.

Lassen Sie sich überraschen, welche Vielfalt es aus dem eigenen Garten gibt!